

## Urkunde

Die Städte Kremenez und Ilsenburg (Harz) gehen miteinander eine

### **Städtepartnerschaft**

ein.

Die Partnerschaft ist Ausdruck der Verbundenheit zwischen den Einwohnern beider Städte. Ziel der Partnerschaft ist es, das Gemeinsame der Kultur und der europäischen Nachbarschaft deutlich zu machen und auf diesem Wege die Städte in eine gute Zukunft zu führen. Alle Aktivitäten sollen im Geiste des Minsker Abkommens und gegenseitigen Vorteils für die Menschen beider Städte bedacht und ausgeführt werden.

Gemeinsam mit den Einwohnern unserer Städte, besonders mit der jungen Generation, möchten wir Treffen organisieren, und vielseitige Projekte in den Bereichen Wirtschaft, Kultur, Bildung, Sport, Tourismus und Gesundheitswesen unterstützen.

Die kommunale Selbstverwaltung und der Schutz und Erhalt einer gesunden Umwelt ist eine dringende Aufgabe für die Zukunft.

Nach den Begegnungsreisen im Jahre 2018 schließen wir diesen Partnerschaftsvertrag.

Ilsenburg, den

Kremenez, den